



## Les lycéens à la découverte de la Base aérienne 278 d'Ambérieu

**Lundi 25 novembre dernier, le DA 278 d'Ambérieu-en-Bugey a accueilli 24 élèves du lycée professionnel Alexandre Bérard dans le cadre d'une journée sport-armées-jeunesse. Cette opération nationale est traditionnellement consacrée à la préservation du lien armées-nation, ainsi qu'au développement de la citoyenneté et de l'esprit de défense.**

PAR TATIANA VASSELLIÈRE

Après une présentation du site par le colonel Emmanuel Taboni, commandant le détachement air 278 et directeur de l'atelier industriel de l'aéronautique (AIA), ces élèves de Terminale Bac Pro issus des filières Bois, Aluminium verre et Maintenance industrielle se sont livrés avec une belle énergie à un challenge sportif mêlant différentes épreuves

individuelles ou en équipe : parcours mud day, run&bike, rameur, tir à la corde... Malgré le temps gris et humide, cette activité, encadrée par un moniteur de la cellule préparation du combattant, a suscité une belle émulation parmi les participants, qui ont notamment pu développer leurs capacités d'entraide et de cohésion.

### Diplômes et échanges

Les lycéens ont ensuite pu découvrir le professionnalisme des hommes et des femmes œuvrant sur le site du DA278 et de l'AIA. En effet, la visite de différentes unités leur ont permis de prendre conscience de la richesse des métiers proposés par l'armée de l'air, mais également des compétences particulières employées par l'AIA, dont certaines en rapport direct avec leur cursus scolaire. Enfin, la journée s'est achevée avec la traditionnelle cérémonie de remise des diplômes, qui a permis aux jeunes gens de prolonger un peu plus les échanges avec le personnel.

